



Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,
verehrte Freunde des Vereins,
werte Mitbürgerinnen und Mitbürger,
liebe Gäste aus Nah und Fern!



Das Schützenfest 2024 in Müden-Dieckhorst steht vor der Tür!

Alle Bürger unseres Dorfes, alle Bewohner der Nachbargemeinden und alle Gäste, die sich zur Zeit in unserem Dorf aufhalten, laden wir herzlich ein, mit uns dieses Fest zu begehen.

Im Mittelpunkt steht unsere amtierende Schützenkönigin Lara Epp mit ihrem Gemahl Eduard und ihrem Königsfolge, sowie ihren Nachfolgern im Amt, in deren Namen ich Sie herzlich einlade, mitzumachen und mitzufeiern.

Auch unsere Freunde aus Müden/Örtze und Müden/Mosel, die im Rahmen des Drei-Dörfer-Treffens unseren schönen Ort besuchen, möchten wir gerne auf unserem Fest willkommen heißen.

Lassen Sie uns unsere Dorfgemeinschaft, unsere Tradition und unser Brauchtum gemeinsam pflegen und neue Bekanntschaften schließen. Genießen Sie die vielen Höhepunkte des Festes, zum Beispiel die Festumzüge durch das Dorf, die Königsproklamation und die abendlichen Tanzvergnügen im Festzelt. Erfreuen Sie sich auch an dem Vergnügungspark, den unsere Schaustellerfamilie Dräger in diesem Jahr übrigens schon zum 50. Mal für uns bereitet!

Der Schützenverein bittet alle Müdener und Dieckhorster Bürger, Ihre Wohn- und Geschäftshäuser, auch wenn diese nicht an den Umzugswegen liegen, zum Schützenfest mit Fahnen und Grün zu schmücken. Sie machen uns und unseren Besuchern damit eine große Freude, denn unser Dorf erstrahlt im festlichen Kleid und trägt mit dazu bei, den Charakter dieses Festes als Volksfest für alle Menschen unseres Dorfes darzustellen. Begrenzen Sie Ihre beruflichen Aktivitäten für diese Zeit auf das unbedingt Nötige, damit alle Bürger dieses Dorfes miteinander feiern können und Freude haben.

In diesem Sinne wünsche ich uns allen ein fröhliches und sonniges Schützenfest!

Andreas Schlepps - 1. Vorsitzender